

Neerach, 16. September 2016



TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom plötzlichen Hinschied unseres geschätzten Leiters Finanzverwaltung

Heinz Brunner

1956–2016

in Kenntnis zu setzen.

Wir sind traurig und unsere Gedanken in dieser schweren Zeit sind bei seinen Angehörigen. Heinz Brunner hat uns seit 2011 mit seiner grossen Erfahrung und Sympathie für die Anliegen der Schule unterstützt und vorwärtsgebracht. Seine Kollegialität, seine liebenswürdige und fröhliche Wesensart werden wir sehr vermissen.

Für die Primarschule Neerach
Die Schulpflege

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 20. September 2016 um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Wallisellen statt. Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt. Die Trauerfamilie bittet die Trauernden, keine schwarze Kleidung zu tragen.